

AUGSBURG

# Lobby für Augsburger Demenzkranke

„Wie kommen die Schuhe in den Kühlschrank?“, fragt das KompetenzNetz Demenz, das es sich zur Aufgabe gemacht hat, die Augsburger Bürger mit dem Thema Demenz vertraut zu machen. Schätzungsweise 4.000 Demenzkranke leben derzeit in Augsburg, im Jahr 2050 sollen es bundesweit bereits 2,6 Millionen sein – Tendenz steigend. Die ehrenamtlich engagierten Demenzpaten des KompetenzNetz informieren, kennen und nennen bei Bedarf professionelle Beratungsstellen und Hilfsangebote in Augsburg. Sie setzen sich in den einzelnen Stadtteilen dafür ein, für mehr Akzeptanz und Aufmerksamkeit für Mitmenschen mit Demenz zu werben. Das Projekt organisiert Schulungen für Praktikanten in der Altenhilfe, für Polizisten und in Arztpraxen. Junge Menschen werden im Rahmen von Schul-Projekttagen oder Erzählwerkstätten an das Thema herangeführt.

„Wir möchten Jung und Alt für das Thema gewinnen und nicht nur jene, die selbst einen Betroffenen in der Familie oder im näheren Umfeld haben“, sagt Judith Ergenz vom KompetenzNetz. Mit dem dm-Fördergeld hat das Projekt den sogenannten Vergissmeinnicht-Tag im Mai 2011 realisiert, einen kostenlosen Spaziergang, bei dem das Vergessen literarisch thematisiert wurde.



[www.mit-alzheimer-leben.de](http://www.mit-alzheimer-leben.de)



| LINKS | Bei einem Schulprojekt lernen Schüler spielerisch, wie sie mit Demenzkranken umgehen.

Unterstützen Sie das KompetenzNetz Augsburg **mit einer Spende**. Kontakt: Judith Ergenz, Telefon: 0821 2279929, E-Mail: [j.ergenz@sic-augsburg.de](mailto:j.ergenz@sic-augsburg.de)